

児童館 ぐんぎものひろば



年賀状づくり



南児童館では12月14日、年賀状づくりを行いました。

発砲スチロール板に、好きな絵を描いて型抜きをします。その後で、絵の具を付けてはがきに押しと年賀状の完成です。

細かい絵の型抜きも根気よく最後まで頑張り、思い思いのすてきな年賀状ができました。

クリスマス会

西児童館では12月4日、ちびっこ広場でクリスマス会を行いました。ティンカーベルのみなさんによるミュージックベルでは、クリスマスの曲や『しあわせなら手をたたこう』などを演奏し、お母さんと手を合わせながら、素敵なベルの音色を楽しみました。

また、ホイップクリームで飾ったロールケーキを食べ、クリスマス会を楽しく過ごしました。



2月の行事予定

○南児童館 ☎(04)3456

- ・豆まき&ドッジボール大会 1日(月)
- ・ママといっしょ 4日(木)
- ・バレнтаイン 8日(月)
- ・ストラックアウト 15日(月)
- ・ママといっしょ 18日(木)
- ・みんなでクッキング 22日(月)
- ・ママといっしょ 25日(木)

○西児童館 ☎(04)2321

- ・節分の豆まき 3日(水)
- ・ちびっこ広場 5日(金)
- ・バレнтаイン 9日(火)
- ・絵本の読み聞かせ 17日(水)
- ・ちびっこ広場 19日(金)
- ・ドッジボール大会 22日(月)
- ・おやつクラブ 25日(木)



思いやりの心で明るい社会を

友達について

五霞西小学校4年生
児童作文

わたしは、体を動かすことが大好きです。なかでも、サッカーやテニス、バドミントンが好きです。

西児童館で、男の子たちがサッカーをやっていたので、「入りたいな。」と前から思っていました。おもしろそうだったので、自分からなかまに入っていました。いっしょにやってみたら楽しかったので、今は、クラスの友達がサッカーをやっているば、毎日入って遊んでいます。

でも、「入れて。」と初めて言った時、男の子から「ええ。」と言われてしまいました。わたしは、「女の子だから、入れたくないのかな。」と、ちよつとがっかりしました。でも、「女の子だからといって、別にサッカーをやったっていいじゃない。」と、思っ

れて。」と言って、なかまに入れてもらいました。それから何日か、いっしょにサッカーをやるうちに、男の子たちのボールをとれるようになっていました。そして今は、男の子たちの方から、「サッカー入る？」と声をかけられるようになりました。だから入りやすいし、すごくうれしいです。

わたしは、サッカーをやっている時、先生から教えてもらった言葉を思い出しています。それは、「男は男らしく、女は女らしくじゃなくて、人間らしくということが大切なんだ。」という言葉です。男の子だからサッカーがとくいで、女の子だからへたど、最初から決めてしまうのではなく、だれもが自由になかまに入って遊べる方が、ぜったい楽しいです。

最近、西児童館で遊んでいると、わたしだけじゃなくて、サッカーをやる女の子がふえてきました。サッカーをやっていると、女の子も声をかけて入ってきます。今では男の子と女の子とまぎってにぎやかです。とてもうれしいです。